



En reemplazo de Mónica Madariaga

Leonidas Irarrázabal Barros designado embajador en la OEA

□Es funcionario de carrera en Relaciones Exteriores y con 30 años de servicio

El diplomático Leonidas Irarrázabal Barros fue designado ayer por el Presidente de la República como nuevo Embajador de Chile en la OEA, en reemplazo de Mónica Madariaga, quien presentó la renuncia al cargo en febrero último.

Inmediatamente después de conocida la noticia, el nuevo embajador expresó su satisfacción por este "honor que me confiere el Presidente de partir por cuarta vez consecutiva como representante de Chile en el exterior y, esta vez, en una organización de tanto prestigio y que es importante para el país".

Funcionario del Ministerio con 30 años de carrera, Leonidas Irarrázabal Barros reconoció que pensó en la posibilidad del nombramiento, pero sin ninguna seguridad pues "mi nombre acaba de ser propuesto a Su Excelencia (ayer en la mañana)". Añadió enseñando que estaba sumamente honrado porque es importante para la Cancillería que la designación haya recaído en "uno de nosotros y cuando esta confianza es reiterada, me da mucha más felicidad".

Consultado sobre cuáles son las materias que a su juicio hay que darle importancia en el seno de la OEA, Irarrázabal Barros dijo: "Creo que toda la labor de un diplomático es acercar a Chile a los países amigos y hermanos. Y cuando se trata de una organización en la que participan los estados

de este continente, pienso que la labor del embajador es acercarlos a su grupo regional americano, los latinoamericanos a Estados



Leonidas Irarrázabal Barros, nuevo embajador de Chile ante la Organización de Estados Americanos, OEA.

Unidos, a los del Caribe. Son las naciones más cercanas a Chile y están todas reunidas en la OEA".

Sobre qué sentía al reemplazar a Mónica Madariaga en dicha función, el diplomático expresó que "la señorita Madariaga es una persona extraordinariamente inteligente y tiene prestigio de tal en Chile. Así que reemplazar a una persona de su capacidad, comprobada a través de reiterados cargos de Ministro de Estado, es algo muy honroso. Igual cosa puedo decir de su antecesor, don Pedro Daza, nuestro actual embajador en Naciones Unidas. Es un honor suceder a Pedro Daza y a la señorita Mónica Madariaga".

Indicó que asumirá "lo más pronto posible, aproximadamente dentro de un mes", el embajador Irarrázabal reconoció que su experiencia no nació con él, sino varias generaciones antes, recordando que su

padre, su abuelo y su bisabuelo también fueron diplomáticos.

"Cuando empecé este servicio estuve trabajando en el Ministerio de Relaciones Exteriores, seis años en la NU, pero dentro de la Cancillería. Fui a tres asambleas de ese organismo y luego tuve mi primer puesto en Lima, entre 1960 y 1965. Después fui a Francia, retomé a Lima, enseñada Bélgica y, posteriormente me desempeñé como embajador en Francia, Ecuador, Noruega e Islandia", relató el embajador, quien hasta ahora ejercía como asesor del Ministro Jaime del Valle.

Confesó que su esposa tomó muy bien la noticia, reconociendo que "no es fácil andar 30 años de un lado para otro. Tenemos nietos, una hija casada con francés, en París; otra casada con ecuatoriano, en Ecuador. En realidad ellos han sido víctimas de mi carrera".

Leoncio, 500-1 27-11-1985. P.7

X 3382T

Leonidas Irarrázabal Barros designado embajador en la OEA.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Leonidas Irarrázabal Barros designado embajador en la OEA. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)